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Monter une boîte c’est faire bouger les lignes à sa façon.

J’ai créé Puissante avec la furieuse envie de parler aux femmes de plaisir.

Parce que nous sommes dans une société dans laquelle, aujourd’hui encore, certaines femmes 
n’osent pas se faire du bien. Parce qu’éduquées dans le tabou ou l’interdit. Et pourtant, ce sont 
désormais des milliers d’entre elles, sans compter leur partenaire, qui nous remercient d’avoir 
changé leur rapport au plaisir.

Mon envie profonde avec Puissante était de changer la perception que nous avons des vibros  
et de la sexualité dans son ensemble.

Et vous, quelle est la vôtre ? Réfléchissez à ce qui compte réellement pour vous, ce que vous voulez 
voir bouger dans le monde, et donnez-vous les moyens de le faire. Qu’importe si les gens  
y croient ou non.

Dans mon cas, les premières réactions étaient plutôt amusées et négatives, et pourtant. 
Aujourd’hui nous sommes une dizaine, les témoignages pleuvent, tout comme les commandes.

Il suffit simplement que cela ait du sens pour vous et de tout mettre en œuvre pour faire 
exploser ce futur projet. Trouver les bons partenaires, prototyper, tester le marché, en parler  
à tout le monde. Créer le produit parfait et provoquer le bon moment pour le lancer  
grâce à une communauté réunie autour de votre histoire.

J’insiste : osez vous raconter et partager votre message sur les réseaux sociaux !
C’est le seul moyen de vous faire entendre ! Rassurez-vous, vous vous prendrez des murs,  
et c’est normal. Pour nous, le simple fait de trouver une banque s’est révélé un véritable 
parcours du combattant.

C’est ce qui permet de grandir et on le sait, ça fait partie du voyage.

Parce que monter une boîte c’est s’offrir cette liberté d’y croire, de faire ses choix,  
de s’autoriser à aller plus loin, plus haut et impacter à sa manière.

Finalement c’est ne pas avoir le choix que de se défaire des injonctions qui nous limitent.  
C’est l’obligation de se découvrir, de travailler sur soi et de dépasser ses peurs.

Monter une boîte c’est se dire qu’on n’est là qu’une fois. Alors autant foncer, non ?

Marie


